

01/09/2017



ÉVÉNEMENTS - Le Dicastère pour la Pastorale des Jeunes des Salésiens de Don Bosco a voulu que la réflexion du Congrès était le résultat d'un chemin parcouru ensemble, un processus qui représente les multiples contextes de la réalité du monde.

Pour qu'il soit vraiment un parcours progressif et constructif, des étapes préparatoires ont été conçues:

Septembre 2015 - Février 2016

La réalité de la famille a été examinée dans l'optique sociologique et éducative dans les rencontres avec les Délégués provinciaux de la Pastorale des Jeunes, avec l'aide de personnel qualifié de différentes régions géographiques dans lesquelles la Congrégation est présente.

Mars 2016

Un groupe d'étude international a voulu réfléchir sur les grandes questions importantes que la famille rencontre avec une approche structurelle et culturelle.

Juin - Février 2017

Une consultation à toutes les Provinces par le biais d'un questionnaire, un outil d'étude auquel les Conseils provinciaux doivent se confronter, en tenant compte de leur propre réalité.

Source: symfamily17.org